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MEMÓRIA DE REUNIÃO

1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO  – Reunião do Colegiado de  Áreas Acadêmicas 010/2021.

Data: 15/07/2021 Início: 16h00        Término: 17h53

Local: Ambiente Virtual, através do sistema Google Meet

2. PARTICIPANTES:

Almir Zandona Junior, Andreia Alves do Prado, Carina Ferreira, Charlene Steplany Marylin Meneses de Paula, Eder Carlos
da Silva, Eleusa Maria Leão, Erika Mendes Barroso, Fabiana Gomes, Flavio Antonio dos Santos, Guilherme Ferreira Santos,
Irani Camilo de Souza Silva, Katia Pereira Fonseca, Kristiane Munique Costa e Costa, Marcos Alfonso Spiess, Marcela
Ferreira Matos, Maurílio Humberto Rodrigues Miranda, Nilma Silvania Izarias, Paulo Henrique dos Santos, Rodrigo de
Freitas Amorim, Syd Pereira Faria, Tatielih Pardim de Oliveira Xavier, Thais Christine Lima Chagas, Thiago Ruiz
Zimmer, Vilma França Monteiro, Viviane Bessa Ferreira, Wagner Luiz Madruga.

Convidados: Gabriel Soares, Gustavo Sabino, Vinícius Carvalhaes.

3. PAUTA:

1) Mesa Redonda: Os desafios para a nova Jornada de Trabalho Docente do IFG.

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 - Mesa Redonda: Os desafios para a nova Jornada de Trabalho Docente do IFG.

O professor Maurílio Humberto Rodrigues Miranda, Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas, iniciou a reunião
cumprimentando a todos os presentes e explicou um pouco sobre a pauta da presente reunião. Foram convidados os senhores Gabriel
Borges e Gustavo Sabino, advogados do Sindicato Nacional dos Servidores Federais da Educação Básica e Profissional - SINASEFE
seção Uruaçu, para que conduzam os assuntos de ordem jurídica envolvendo a Jornada de Trabalho Docente. Foi convidado também o
professor Vinícius Carvalhaes, membro do Grupo de Trabalho Central.

A professora Andreia Alves do Prado, Diretora-Geral do Câmpus Uruaçu, repassou o informe sobre a eleição dos
suplentes, seguimento Docente, do Conselho de Câmpus - ConCampus. A votação será realizada hoje através do formulário do
Google Forms. Não houve interessados para as vagas de suplentes de Técnicos Administrativos e de Discentes. Os candidatos
Docentes são: Eder Carlos da Silva, Gustavo Henrique Almeida Quirino e Wolney Heleno de Matos.

O professor Maurílio esclareceu que está representando o Grupo de Trabalho Local da Jornada de Trabalho Docente,
juntamente com as membros Irani Camilo de Souza Silva e Kristiane Munique Costa e Costa. O professor lembrou que as sugestões
da nova regulamentação da Jornada de Trabalho Docente devem ser enviadas até o dia 15 de outubro de 2021 para o Grupo de
Trabalho Central.

O professor Vinícius Carvalhaes fez uma breve apresentação do Grupo de Trabalho Central da Jornada de Trabalho
Docente, demonstrando os seus membros e relatando como se iniciaram os trabalhos. Apresentou os prazos iniciais, suas
metodologias e o cronograma estabelecidos  para as discussões dos Grupos de Trabalho. O professor ressaltou a importância de se
atualizar a Resolução nº 09, de 01 de novembro de 2011.

O doutor Gabriel Borges, advogado do SINASEFE seção Uruaçu, iniciou sua fala retratando a atual situação dos
Institutos Federais diante do Governo Federal atual e fez uma breve explicação dos problemas encontrados em leis, portarias e
decretos que envolvem a atividade Docente nos Institutos Federais e o que poderia ser feito para combater as arbitrariedades.

O doutor Gustavo Sabino, também advogado do SINASEFE seção Uruaçu, acrescentou que o enfrentamento a essas
legislações não será fácil. Explicou que o Ministério da Educação regulamenta algumas ações a serem adotadas pelas Instituições de
Ensino, pois estas orientações não estão estabelecidas em lei. As necessidades regionais de cada instituição deve ser observada na



definição de horas aulas e esta será a linha a ser utilizada nas discussões internas do IFG. Outras atividades a serem desenvolvidas
pelos Docentes, além de ministrar os conteúdos em sala de aula, devem ser consideradas nas discussões. Devem ser consideradas
também todos os tipos de atividades que são desenvolvidas dentro da instituição.

O professor Almir Zandona Junior acredita que o sistema de pontuação da Jornada de Trabalho Docente, utilizado
atualmente, não representa o trabalho dos Docentes de fato, pois não são consideradas as horas gastas para se concluir determinada
atividade. O professor Syd Pereira Faria concorda com o professor Almir e relembrou as várias discussões que já ocorreram na
instituição para tratar deste assunto e que não se chegou a uma resolução do problema. Quando o professor desenvolve outras
atividades além das aulas ministradas ele não tem a carga horária em sala de aula reduzida para compensar o tempo gasto com a outra
atividade. 

O professor Vinícius ressaltou a importância de se atualizar a Resolução nº 09, de 01 de novembro de 2011, para que
sejam adequados todos os itens da norma com as atividades realizadas atualmente e explicou sobre o questionário que será utilizado
nas discussões de alterações.

O professor Maurílio relatou uma reunião que foi realizada com todos os Grupos de trabalho para tratar das discussões
que estão sendo feitas e uma delas é o enfrentamento à Portaria MEC nº 983, de 18 de novembro de 2020. Esta portaria não representa
os Docentes do IFG. Alguns Câmpus sinalizaram que farão propostas de alterações das planilhas de pontuação. Os Grupos de
Trabalho dos Câmpus estão trabalhando em diversos aspectos com o objetivo de se apresentar boas propostas para se construir normas
internas que melhor represente o seguimento Docente.

A professora Irani relatou as diversas reuniões realizadas e as dificuldades encontradas na época da construção da
Resolução nº 09, de 01 de novembro de 2011, que está em vigor. Agora é o momento de trabalhar na construção da nova normativa
interna e no momento certo enfrentar os desafios que a Portaria MEC nº 983 trará em discussões futuras. A professora fez a menção a
algumas minutas que foram produzidas anteriormente a partir de algumas discussões realizadas. O professor Vinícius acredita que
essas minutas podem ser documentos norteadores das discussões atuais.

O doutor Gustavo Sabino sugeriu elaborar uma nota técnica, trazendo as regulamentações que existem sobre a carga
horária Docente e como está o entendimento do Judiciário sobre o assunto, com o objetivo de preparar os professores e organizar os
debates.

O professor Rodrigo de Freitas Amorim lembrou que a carreira do Professor da Educação Básica, Técnica e
Tecnológica ainda não existia quando a Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional - LDB estipulou o trabalho Docente nas
Universidades. Portanto é importante que os professores vinculados a esta carreira descubram suas identidades e suas particularidades
para uma melhor definição das atividades realizadas e a construção das propostas.

Os convidados da reunião fizeram suas considerações finais, agradecendo a oportunidade de participação e se dispondo
a contribuir com as próximas discussões.

O professor Maurílio, como representante do Grupo de Trabalho Local, agradeceu a presença dos convidados e dos
demais participantes da Mesa Redonda e informou que na próxima reunião o Grupo de Trabalho Local elaborará uma proposta de
metodologia para as discussões. Em seguida encerrou a reunião.
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